
Ata da Reunião da 1ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 1º de julho de 2010. 2 

No primeiro dia do mês de julho do ano dois mil e dez, às dez horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração, sob a 4 

Presidência da Conselheira Sílvia Helena Soares Schwab. Presentes os Conselheiros Titulares 5 

Ana Sofia Clímaco Monteiro d’Oliveira, Dieval Guizelini, Guilherme Hideo Assaoka Hossaka, 6 

Luciane Maria Bertucci, Luisa Fanes e Mario Sergio Ferreira de Souza. Presentes também os 7 

Conselheiros Suplentes Ricardo Luiz Viana, Mario de Paula Soares Filho e Vera Lúcia Israel. 8 

Verificado o quórum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e 9 

votação a ata da reunião realizada no dia seis de maio do corrente a qual foi aprovada por 10 

unanimidade pelos presentes. Nos informes a Conselheira Ana Sofia Clímaco Monteiro 11 

d’Oliveira solicitou alteração do horário das sessões da câmara passando de nove para dez horas. 12 

Em votação o mesmo foi aprovado pelos presentes. O Conselheiro Guilherme Hideo Assaoka 13 

Hossaka sugeriu um voto de pesar à família do Professor Francisco de Borja Baptista de 14 

Magalhães Filho, por seu falecimento. Aceito por unanimidade. Encerrados os informes, deu-se 15 

início à Ordem do dia: 01) Processo nº 000718/2007-11 – Contrato entre UFPR e Empresa 16 

Betron Tecnologia em Segurança Ltda. para prestação de serviços de vigilância armada e 17 

desarmada para segurança dos bens patrimoniais desta UFPR. A Conselheira Relatora Ana 18 

Sofia Clímaco Monteiro d’Oliveira pediu retirada de pauta deste processo, tendo em vista a 19 

melhor instrução do mesmo. 02) Processo nº 009133/2007-53 – Termo de Convênio entre 20 

UFPR, FUNPAR e Maternidade Victor Ferreira do Amaral e a Secretaria de Estado da 21 

Saúde objetivando a manutenção das atividades ambulatoriais e hospitalares de 22 

atendimento em obstetrícia e neonatologia e ampliação do Projeto Instituto da Mulher. 23 

Interessado – Hospital e Maternidade Victor Ferreira do Amaral. A Conselheira Sílvia Helena 24 

Soares Schwab apresentou o parecer da relatora Maria Emilia Daudt von der Heyde com 25 

conclusão pela homologação da aprovação “ad referendum” do Termo de Convênio. Após ampla 26 

discussão, a Câmara decidiu por unanimidade encaminhar este assunto para análise pelo Plenário 27 

do COPLAD, com as seguintes justificativas: “ausência da conselheira relatora para que 28 

respondesse aos questionamentos surgidos na apreciação atual do processo em tela durante 29 

reunião no dia 01.07.2010. Não estão claras as questões relativas às cláusulas do convênio que 30 

trata o discriminado na Cláusula III, alínea “e” e “j”j e Cláusula III, § 3º, art. 10, § 4º, alínea “b” e 31 

“e”.” 03) Processo nº 089977/2009-36 – Contrato e orçamento do Curso de Especialização 32 

em Agronegócio do Departamento de Economia Rural e Extensão. A Conselheira Relatora 33 

Ana Sofia Clímaco Monteiro d’Oliveira exarou parecer favorável à aprovação da proposta. Em 34 

votação o mesmo foi aprovado por unanimidade pelos presentes. 04) Processo nº 000373/2010-35 

92 – Contrato entre o Município de Curitiba, a FUNPAR e a UFPR, para execução de 36 

concurso público. Interessado – Núcleo de Concursos. A Conselheira Relatora Ana Sofia 37 

Clímaco Monteiro d’Oliveira exarou parecer favorável a aprovação do termo de contrato. Em 38 

votação o mesmo foi aprovado por unanimidade pelos presentes. 05) Processo nº 056003/2008-39 

95 – Contrato entre a UFPR e FUNPAR para consolidações das ações do CED/BL. 40 

Interessado – Centro de Educação Física e Desportos. A Conselheira Vera Lúcia Israel 41 

apresentou o parecer da Relatora Vera Karam de Chueiri. O Conselheiro Guilherme Hideo 42 

Assaoka Hossaka solicitou vista do processo. 06) Processo nº 006226/2010-26 – Contrato entre 43 

SIALPAR, FAEP, UFPR e FUNPAR para o desenvolvimento de atividades de pesquisas 44 

básicas e aplicadas relacionadas ao projeto de pesquisa “Formação de Preços no Setor de 45 



Bioenergia”. Interessado – Departamento de Economia Rural e Extensão. A Relatora 46 

Conselheira Liane Maria Bertucci exarou parecer favorável à aprovação. Em votação o mesmo 47 

foi aprovado por unanimidade pelos presentes. Nada mais havendo a tratar, a Presidente 48 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, 49 

secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 50 


